



INFORME DEL ACTIVIDADES ESCUELA DE LIDERAZGO SEGUNDO TRIMESTRE 2017



ESCUELA DE LIDERAZGO

FORMAR PARA TRANSFORMAR

PARTIDO NACIONAL DE HONDURAS



RESUMEN EJECUTIVO

La Escuela de Liderazgo del Partido Nacional de Honduras se ha hecho a la tarea de continuar el trabajo de formación basado en los cuatro (4) objetivos principales de acuerdo a las prioridades identificadas por nuestro Partido con la finalidad de generar una campaña proselitista eficaz de cara a las elecciones de noviembre 2017.

Estos cuatro objetivos son:

1. Fortalecimiento de la EDL a nivel nacional a través de la Formación de Formadores a líderes identificados en el PNH en los Departamentos.
2. Capacitación sobre Redes Sociales.
3. Certificación de Candidatos a cargo de Elección Popular del Partido Nacional
4. Apoyo al fortalecimiento de Proyectos y Programas del PNH

En este mismo orden de ideas se presenta un resumen consolidado de las distintas actividades que la EDL realizó durante el segundo trimestre 2017, con el propósito de fortalecer las distintas áreas de formación y de apoyar el proceso electoral a nivel nacional para así alcanzar el principal objetivo inmediato de lograr la tercera victoria consecutiva del Partido Nacional.

1. FORMACIÓN DE FORMADORES EDL

Desde 2015 la EDL ha venido conformando grupos de Formadores Certificados para impartir los temas de mayor relevancia en la doctrina del PNH, tales como Humanismo Cristiano, Historia del PNH, Logros del Gobierno de JOH, así como estatutos del PNH.

Las jornadas son desarrolladas con un promedio de 25 participantes cada una, (miembros de la juventud nacionalista y cualquier grupo que solicite el apoyo en este proceso), quienes quedan a cargo de difundir todos los conocimientos adquiridos.

Hasta la fecha la EDL, ha logrado capacitar a un total de 13 grupos de formadores certificados en Oratoria Publica en los siguientes Departamentos del País:

1. Francisco Morazán: 6 grupos con un total de 121 participantes
2. Choluteca: 1 grupo de 25 participantes
3. Copán: 1 grupo de 25 participantes
4. La Paz: 2 grupos con un total de 50 participantes
5. Cortés: 1 grupo con 25 participantes
6. El Paraíso: 1 grupo con 25 participantes

Lo que hace un total de 271 formadores certificados a nivel nacional.



**FORMACIÓN DE
FORMADORES
CAPÍTULO FCO. MORAZÁN**



**FORMACIÓN DE FORMADORES
CAPÍTULO FCO. MORAZÁN II**

**CONFORMACIÓN DE FORMADORES
CAPITULO CHOLUTECA**



**CONFORMACIÓN DE FORMADORES
CAPITULO CORTES**



CONFORMACIÓN DE FORMADORES CAPITULO COPÁN

CONFORMACIÓN DE FORMADORES CAPITULO LA PAZ



FORMACIÓN DE FORMADORES CAPÍTULO EL PARAISO

Gracias a estos grupos de formadores hemos logrado capacitar a más de 4,500 personas en Tegucigalpa en lo que va del segundo semestre, instruyendo en los siguientes temas:

- Principios y Valores del Humanismo Cristiano
- Logros del Gobierno de Juan Orlando Hernández
- Estatutos del PNH
- Oratoria Publica
- Liderazgo del siglo XXI
- Enfoque a Resultados
- Redes Sociales



2. REDES SOCIALES

Desde la aparición de las redes sociales hasta el día de hoy van alcanzando mucha importancia en las vidas de las personas, hasta tal punto, que ya parece imposible imaginarse un internet sin términos como “Facebook” o “Twitter”.

La revolución de las redes sociales es una realidad y en el campo político, ¿qué mejor forma que compartir con los demás los logros del Gobierno del Presidente Juan Orlando Hernández de una manera inmediata que a través de Facebook y Twitter? está claro que los perfiles y páginas sociales son un medio de comunicación donde cada vez más personas están dispuestas a invertir tiempo por la infinidad de posibilidades que se tienen de estar comunicados en tiempo real.

Es por ello que la Escuela de Liderazgo se ha dedicado a formar jóvenes para el uso responsable de las redes sociales.

En el mes de mayo se capacitaron a más de 113 personas, estas mismas, están orientadas a la importancia y el alcance que tienen en nuestra sociedad para influenciar en las personas y así lograr atraerlas por medio de ellas a nuestro partido y especialmente aquellas que están indecisas, jóvenes que aún no saben por cuál partido político votar.



3. CERTIFICACIÓN DE CANDIDATOS

El Comité Central del Partido Nacional de Honduras lanzó el programa de Certificación de Candidatos a Cargos de Elección Popular, que tiene como objetivo elevar los estándares y el compromiso de nuestros candidatos para asegurar la calidad de estos como futuros servidores públicos, lo que fortalece nuestra democracia y la nueva forma de hacer política sin corrupción.

A continuación, presentamos las dos etapas en las que se divide este programa:

1. **Conoce a tu Candidato:** Consiste en que Los Candidatos(as) deberán presentar la siguiente documentación de forma digital en las páginas web del Partido que se han diseñado para estos menesteres:
 - a. Declaración jurada de bienes.
 - b. Hoja de antecedentes judiciales y policiales.
 - c. Pacto del buen nacionalista firmado.
 - d. Una pequeña Biografía y hoja de vida expresando porque quieren ser candidatos.

2. **Líderes para Todos:** La Escuela de Liderazgo propone desarrollar una jornada de formación política intensa que tendrá una duración de entre 8 a 16 horas y será orientada a los 128 candidatos a Diputados y 298 candidatos a Alcaldes a nivel nacional, en diferentes áreas de conocimientos básicos y técnicos que servirán como herramientas cognoscitivas para que sus estrategias políticas y planes de gobierno sean más eficaces y más efectivas.

En estas jornadas piloto se impartirán los siguientes temas:

- Liderazgo del Siglo XXI
- ADN del Partido Nacional de Honduras
- Construyendo Mensajes Poderosos
- Activismo Digital en Redes Sociales
- Conceptos Básicos de Oratoria Pública
- Manejo de Medios de Comunicación
- Historia del Partido Nacional, Logros del Gobierno de JOH
- Estatutos del Partido

La distribución considerada para realizar las jornadas a nivel nacional fue tomada en base a la carga electoral, la conformación de Capítulos EDL Departamentales y la ubicación más favorable para los participantes.

Es así como se conformó un total de siete jornadas de capacitación que albergaran los candidatos a diputados y alcaldes a nivel nacional, que participan por parte del PNH.

El día viernes 24 de febrero del presente año, se llevó a cabo el primer Proceso Piloto de Certificación de Candidatos en la ciudad de Danlí, el Paraíso, en esta ardua jornada se contó con la participación de la Fundación Konrad Adenauer, el Comité Ejecutivo del PNH y la EDL, el evento contó con la participación de 96 activistas del Partido Nacional.

En esta jornada piloto se impartieron los siguientes temas:

- Liderazgo del Siglo XXI
- ADN del Partido Nacional de Honduras
- Construyendo Mensajes Poderosos
- Activismo Digital en Redes Sociales
- Conceptos Básicos de Oratoria Pública
- Manejo de Medios de Comunicación
- Historia del Partido Nacional, Logros del Gobierno de JOH
- Estatutos del Partido



El día 10 de junio del presente año se llevó a cabo en la ciudad de Tegucigalpa el Taller de Alto Nivel dirigido a los Gerentes de Campaña en el cual se impartieron los siguientes temas:

- ¿Dónde Vamos?
- Comunicación para ganar las elecciones
- El Bien ser y el Bien hacer

En este taller también se contó con la participación de la Fundación Konrad Adenauer, el Comité Ejecutivo del PNH, los Gerentes de Campaña de todos los departamentos y la EDL, el evento contó con la participación de 100 activistas del Partido Nacional.



4. PROGRAMA JÓVENES PROACTIVOS HACIENDO COSAS BUENAS

Con este programa la EDL ha reunido a un grupo de universitarios para mejorar el ornato de Tegucigalpa pintando paredes que han estado manchadas por mucho tiempo, asimismo dar a conocer a la población hondureña que esta actividad se basa en los principios y valores de nuestro Glorioso Partido Nacional de Honduras.

En estas 6 jornadas se logró restaurar un total de 198 paredes del centro de la capital, así como barrios y colonias de Comayagüela.



Nuestro objetivo principal con estas actividades es cambiar la mentalidad del hondureño con masivas campañas de reforestación basándonos siempre en reflejar los valores y principios de nuestro Partido Nacional por ello se han preparado más de 8,000 arbolitos en diferentes viveros y se han sembrado 3,500, con el apoyo de jóvenes proactivos buscando una mejor Honduras, para que más jóvenes sigan su ejemplo.



